

Je recommande à vos prières ,
Melle Nelly Dujardin, Enfant de Marie, Dizainière et
Trésorière de la Ligue Féminine d'Action Catholique Française, Membre
de toutes les Confréries de la paroisse, décédée dans cette paroisse
administrée du Sacrement de l'Extrême Onction - - -

Dans cette circonstance particulièrement douloureuse
je suis sûr d'être votre interprète à tous en disant à la vénérée
Madame Dujardin, à ses chers enfants et à toute la famille, la grande
part que nous prenons à leurs larmes, la vive et profonde sympathie
dont nous les entourons.

Je veux aussi, en présence de cette assistance nombreuse
et recueillie, rendre à la regrettée défunte un témoignage public
d'admiration, car, ne l'oublions pas, celle qui nous quitte s'est
dépensée sans compter jusqu'à la dernière minute. - En effet, il y a
huit jours à peine, bravant la pluie et le vent, elle parcourait les
hameaux du village pour remplir sa charge de dizainière de la Ligue.
Comme Curé de la paroisse j'ai aussi à m'acquitter d'une dette de
reconnaissance... sans doute, la chère défunte a su se donner
généreusement pour toutes les Oeuvres paroissiales et diocésaines,
mais surtout et pardessus tout, elle a su se donner pour leur
développement, ce qui est beaucoup mieux encore.

Elle aimait la beauté de la Maison de Dieu, pendant de
longues années elle a prêté son dévoué concours pour l'ornementation
des autels. Nos paroissiens ont pu apprécier le gout, la délicatesse
avec lesquels elle aidait à la préparation de toutes nos fêtes
religieuses.

Toujours en quête de bien à faire, elle assumait quand

.....

la chose était nécessaire ,la charge importante de catéchiste volontaire.

Nous n'en doutons pas,ces œuvres de dévouement ne manqueront pas de peser dans la balance divine et de valoir pour son âme une éternelle récompense de bonheur.

Sa mort,si soudaine qu'elle fut venue,ne l'a pas surprise Elle était prête par sa foi,par la vertu de ses incessantes prières par la communion quotidienne ,par son assiduité à visiter le Saint Sacrement.

Nous avons la confiance que le Bon Dieu l'a accueillie avec bienveillance dans le séjour des âmes croyantes,vaillantes et bonnes.

Néanmoins,pendant le Saint Sacrifice de la messe que je vais offrir ,jetons vers Dieu cette supplication très pressante "Seigneur Jésus,Dieu de miséricorde,donnez la paix éternelle à celle qui vous a aimé et servi sur la terre avec la plus constante fidélité ..."
